
Borrador del acta del día 27 de Noviembre 2.013 Marea Azul

En la sede de Ecologistas en Acción.

Asisten:

Asamblea Popular de Aranjuez

Asamblea Popular de Chueca

Asamblea Popular de Letras

Asamblea Popular de Malasaña

Asamblea Popular de Tetuán

Asamblea Popular de Torrelodones

Ecologistas en Acción

Plataforma contra la Privatización del Canal

Comenzamos con un informe sobre la situación del agua en Rascafria, después del artículo
publicado en el País y las noticias que nos están llegando sobre la recogidas de firmas, más del
60 % de la población ha firmado, la cantidad de vecinos que no están abonando los recibos del
agua, apoyamos a los vecinos para que se vuelva a remunicipalizar el servicio, denunciar el
actual convenio y volver a la situación anterior.

Comenzamos a debatir el escrito al Defensor del Pueblo. Se consensua preparar el escrito y
presentarlo a mediados del mes de Diciembre el la sede del Defensor del Pueblo, calle Eduardo
Dato, 31 de Madrid.

En conversaciones posteriores a la Asamblea, se ha quedado con la FRAVM, en entregarlo en
la sede de Moratalaz el día 12 de Diciembre, para que lo encuadernen y copien y entregarlo el
martes día 17 de Diciembre a las 11 Horas, en la sede del Defensor. Se ocupa la FRAMV de
informar a los medios de Comunicación.

Informe sobre la Tarifa:

Se ha publicado en los medios de comunicación una bajada en el precio del agua para el año
2.014.

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2013/11/27/madrid/1385560505_578979.html

http://www.20minutos.es/noticia/1990178/0/canal-isabel-ii/agua/tarifa/

De todas formas, esperamos a ver la Orden, ya que puede haber cambios y matices.

Se discute un informe sobre las inversiones que está realizando el Canal de Isabel II Gestión,
S.A. en Lanzarote. Quedamos estar atentos a esta circunstancia, de traspasos económicos.



Se consensua volver a mandar la Bonificación existente en la tarifa de Familia Numerosa,
Vivienda Numerosa y Exención Social

Comentamos la información sobre el Libro, y quedamos a la espera de próximas noticias.
Parece que los responsables ya están llegando a acuerdos.

Sobre el libro de contenidos didácticos, tenemos que reunirnos el Grupo de Trabajo y reunir el
material que poseemos, ya que parece que hay una lluvia de ideas que puede alterar la actual
situación. Quedamos en informar en la próxima Asamblea.

El siguiente punto es Fuentes y Derecho al Agua.

Nos comenta Chueca, el escrito que ha presentado a las autoridades, solicitando la eliminación
del texto de la Norma de la prohibición de beber y usar agua de las fuentes públicas
ornamentales.

Se charla sobre las filmaciones de las fuentes, para saber su estado actual, se informa de las
fuentes que hay en un tramo del Paseo de la Castellana, pero no sabemos si están operativas y
funcionando.

Se comenta el realizar acciones vinculadas a otras acciones más numerosas. Hay un
documento enviado desde la Asamblea de los Austrias, que conviene leer, para comentarlo
más adelante.

Va a ver muchas movilizaciones. Con lo que sería conveniente ir preparando un calendario y un
juego en las fuentes. Chueca queda encargado en realizar el botijo-Euro, aunque nos tiene
preparado una sorpresa, en forma de barco pirata.

1. El compañero que va a construir estos objetos y otra compañera partidaria de esto
se comprometen a guardarlos (se habló de 2 centros sociales).

2. Un compañero apuntó lo que sigue: “Estáis de acuerdo con esto y por supuesto no
voy a bloquear pero quiero expresar lo siguiente: no soy partidario del uso de
objetos poco operativos para hacernos visibles como el barco y la moneda, veo más
oportuno el uso de otro tipo de materiales como p.ej. el botijo gigante de tela que se
puede mover transportar perfectamente en una mochila y también es muy visible”.

También se discute sobre el derecho al Agua y el próximo taller que se va a realizar.

Nos informan de la canción sobre el Agua y la adaptación que puede realizar la solfónica.

Quedamos en realizar un pequeño artículo sobre las tarifas y las bonificaciones, tanto para el
periódico 15M, como para informar a más colectivos.

Se comenta el tema Trasvase Tajo-Segura y la situación en que esta el rio Tajo.

Mareas Ciudadanas estatal, está realizando asambleas y comunicaciones a través de Mumble,
se acuerda que una compañera participe, con el ánimo de estar informados de las iniciativas y
acuerdos que se alcancen.



Se retoma el tema de Mareas ciudadanas, y ante la divergencia de opiniones, entre los
asistentes a la Asamblea, se acuerda esperar el informe emitido por Ecologistas en Acción. ( El
cual ya está en nuestro poder).

Próxima Asamblea, miércoles día 18 de Diciembre en Ecologistas en Acción a las 19 Horas. No
olvidaros traer la zambomba ni papel de aluminio, para hacer el rio.


